



# Lettre Ouverte

## Lettre Ouverte à Monsieur Joseph Bertin

La Léchère, le 29 octobre 2020

Monsieur Bertin,

Les mesures annoncées par le président de la République Emmanuel Macron hier soir répondent à une situation sanitaire qui s'est aggravée ces derniers jours.

La **CFDT** prend acte de ces décisions ; la gravité de la situation nécessite la responsabilité de chacun et le respect des mesures annoncées. Tout doit être mis en œuvre pour freiner l'épidémie.

Au sein de Tokai Carbon Savoie, le dialogue social doit continuer de guider la mise en œuvre concrète des dernières mesures de protection sanitaire pour garantir leur efficacité et éviter toutes conséquences pour les salariés.

Depuis plusieurs jours, au sein des établissements, nous notons que le nombre de cas avérés et de cas contacts augmentent.

La **CFDT Tokai Carbon Savoie** demande à ce que le Comité Social et Economique soit rapidement convoqués afin de définir les dispositions optimums permettant de garantir la protection des salariés.

De plus, depuis le début de cette crise, en mars dernier, nous avons su nous adapter rapidement, notamment, en négociant un accord et ses avenants intégrant entre autre une prime Covid, relatif aux dispositions spécifiques dans le contexte de l'épidémie COVID-19.

Les récentes annonces doivent, une nouvelle fois, faire l'objet de discussions et de négociations afin de définir les meilleures conditions d'application et d'accompagnement.

La justice sociale continue de nous animer pour le bien de notre entreprise.

**Collectivement, nous devons agir !**

Dans l'attente d'un retour de votre part, recevez, Monsieur Bertin, nos cordiales salutations.

**Pour la CFDT Tokai Carbon Savoie,  
Pozzalo Jean-Luc, Délégué Syndical**